

Llega de la mano del Profe Michel

La transformación está en Coapinole

Las diferentes áreas del gobierno municipal realizaron acciones de mejora y mantenimiento, con especial énfasis en la zona de la laguna

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Con las tareas de rehabilitación y rescate de espacios públicos, de la mano del alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, la transformación sigue llegando a todos los rincones de Puerto Vallarta. Este viernes las acciones llegaron a la colonia Coapinole, con especial énfasis en la zona de su laguna, en donde los

equipos de las diferentes áreas del Ayuntamiento se dieron a la tarea de limpiar, podar, pintar y reparar los juegos infantiles, además de reparar las vialidades cercanas y balizar.

En compañía de funcionarios municipales y de integrantes de la junta vecinal, el Profe Michel recorrió las calles de esta colonia en donde

además de constatar los trabajos de mantenimiento de las calles, como la 8 de Mayo y la San Salvador, conoció algunas de las inquietudes de los vecinos, tal es el caso de las escalinatas que se encuentran en la calle 21 de Marzo y que se buscará reforzarlas y rehabilitarlas para seguridad de quienes aquí habitan.

PÁGINA 3A



A la orilla de la playa Flamingos

Aparecen cientos de peces muertos

Autoridades, en coordinación con el sector hotelero, recogieron varios ejemplares para ser analizados en el laboratorio, en tanto que el resto fueron recogidos y enterrados

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Por causas aún desconocidas cientos de peces amanecieron muertos a la orilla de la playa Flamingos en Puerto Vallarta.

De acuerdo a los primeros reportes por parte del área de Ecología Municipal se tratan de peces conocidos como flecha, los cuales aparecieron este viernes en la orilla.

Para determinar la causa de su muerte, las autoridades, en coordinación con el sector hotelero, recogieron varios ejemplares para ser analizados en el laboratorio, en tanto que el resto fueron recogidos y enterrados, según detalló Ricardo Cerezo Ortiz, titular del área de Ecología de Puerto Vallarta. Este fenómeno, de acuerdo a especialistas, puede ser causado por varios factores: el que los peces hayan quedado atrapados en una corriente y arrojados a la orilla del mar; la falta de oxigenación en el agua o alguna marea roja, incluso ahuyentados por algún depredador.

PÁGINA 3A

Sin arbitrariedades en Puga: Echeagaray

Apoyo a cañeros con apego a la ley

"Ya existe la presunción en principio de la existencia de delitos cometidos en contra de los trabajadores del ingenio, estamos a la espera de que, una vez integrada la carpeta de investigación pudiera darse el aseguramiento", anunció el secretario general de Gobierno, Juan Antonio Echeagaray Becerra

MERIDIANO/Tepic.- Con apego a la ley, el gobierno estatal coadyuva con productores y trabajadores del Ingenio

de Puga, a fin de que su situación encuentre un acuerdo que los beneficie, sostuvo el secretario general

de Gobierno, Juan Antonio Echeagaray Becerra.

PÁGINA 7A

NUESTRAS PLUMAS

Volantín

SALVADOR COSÍO GAONA

LA GUERRA DIVIDE AL G-20

El secretario de Estado Antony Blinken sostuvo su primera conversación cara a cara con su homólogo ruso al margen de una reunión de ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de los 20, mientras que Rusia y China bloquearon el esfuerzo de la reunión para condenar la invasión rusa a Ucrania.

PÁGINA 2A

Medio Maratón y Carrera Recreativa de SEAPAL

Un evento con causa

Lo recaudado será destinado a beneficio de la población que más lo necesita

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Tras la firma de un convenio de colaboración entre SEAPAL Vallarta y el Sistema DIF Vallarta, el XII Medio Maratón y la XVII Carrera Recreativa serán eventos con causa destinando lo recaudado en apoyo a los sectores vulnerables que lo requieren, los cuales darán broche de oro a una serie de actividades por el Día Mundial del Agua 2023.

Fue durante un acto protocolario que se dio formalidad a esta colaboración, el cual fue encabezado por Jorge Alberto Castillo Núñez, titular del organismo operador, así como por María de Jesús López Delgado y

José Roberto Ramos Vázquez, presidenta y director del Sistema DIF Municipal, de manera respectiva.

En su participación, Jorge Castillo, se mostró complacido por la unión de estas dos familias que trabajan por los vallartenses, a través de un gesto que será de beneficio para la población más vulnerable.

"Sabemos que van a hacer un muy buen uso de este recurso, es nuestro deseo que lo que se obtenga por la organización vaya directamente al DIF sabemos de su buen corazón para llevar el apoyo a quienes más lo necesitan", sostuvo.

PÁGINA 36

Trending Topic ↗

Quinceañera a los 70 años

En México las fiestas de XV años son todo un acontecimiento que miles de jovencitas han vivido o esperan vivir, pues además del vestido pomposo, la cena de gala y el vals, los regalos son algo que nadie se quiere perder. Y es que una abuelita decidió que nunca es tarde y como si fuera una adolescente decidió tener una fiesta de quinceañera, aunque su verdadera edad es de 70 años, porque durante su juventud no pudo celebrar de esta forma. La historia de esta abuelita ha conmovido a las redes sociales debido a que se encuentra delicada de salud y recibe tratamiento médico, además está por ser operada del corazón operación

en el corazón, por lo que antes de la cirugía decidió celebrar con una fiesta. "Vida solo hay una", aseguró esta abuelita para quien esta celebración fue muy simbólica porque está cumpliendo un sueño y pese a lo que ocurra en la cirugía, aseguró está convencida de que logró hacer en vida todo lo que se ha propuesto. En las imágenes que fueron compartidas en las redes sociales, se observa el atuendo de esta abuelita de 70 años, quien usó un elegante vestido azul con detalles en color plata que combinan con el tocado que llevó en el cabello y los guantes que usó para lucir como una quinceañera sofisticada.

#CuidalaUnChorro

21k

INSCRIPCIONES

21K MEDIO MARATÓN Y 5K CARRERA RECREATIVA DE SEAPAL VALLARTA

Domingo 26 de marzo del 2023.
 Unidad Deportiva Municipal "Agustín Flores Contreras"

COSTOS DE INSCRIPCIÓN

FEBRERO \$300.00 pesos

MARZO \$350.00 pesos

NO HABRÁ REINCIONES EL DÍA DEL EVENTO

WOLANTÓN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona

@salvadorcosio1

/SalvadorCosio



El secretario de Estado Antony Blinken sostuvo su primera conversación cara a cara con su homólogo ruso al margen de una reunión de ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de los 20, mientras que Rusia y China bloquearon el esfuerzo de la reunión para condenar la invasión rusa a Ucrania.

La cumbre en la capital de India el jueves tuvo como objetivo abordar algunos de los desafíos más apremiantes del mundo, desde la seguridad alimentaria y del combustible hasta la lucha contra el narcotráfico y el cambio climático. Si bien el bloque llegó a un acuerdo sobre muchos de esos temas, la guerra en Ucrania demostró ser un obstáculo para cualquier consenso genuino entre los miembros de las 20 economías más grandes del mundo, lo que generó dudas sobre la efectividad del foro.

La reunión se produjo en un momento tenso en las relaciones entre las grandes potencias, a poco más de un año del inicio de la guerra de Ucrania. La división sobre Ucrania, revelada por el hecho de que el grupo no emitió su habitual comunicado conjunto, reflejó los problemas más amplios exacerbados por el conflicto desde las cadenas de suministro hasta la energía, el armamento y las lealtades geopolíticas.

China se ha puesto del lado de Rusia en gran medida en la guerra, suministrando a Moscú drones, equipos de navegación, tecnología de interferencia, piezas de aviones de combate y otros productos de alta tecnología, mientras se posiciona como un potencial pacificador entre Rusia y Ucrania. Estados Unidos advirtió recientemente que Beijing estaba considerando proporcionar armas letales a Moscú, mientras que China respondió señalando que Estados Unidos es la mayor fuente de armas para Kiev.

India tiene interés en cooperar en cuestiones de seguridad regional con EEUU, para limitar las ambiciones regionales de China, pero ha evitado



LA GUERRA DIVIDE AL G-20

tomar partido en Ucrania y ha seguido comprando petróleo ruso. Es el mayor de los países en desarrollo, que, a pesar de los esfuerzos de Estados Unidos, se ha negado a unirse a los aliados occidentales que respaldan a Ucrania. Estados Unidos está tratando de reunir a sus socios en Europa y Asia para contrarrestar lo que ve como el ascenso de dos rivales beligerantes, con sus propias prioridades de seguridad nacional centradas en cómo expulsar a Rusia de Ucrania y socavar las ambiciones chinas de reunir al continente con Taiwán.

El primer ministro indio, Narendra Modi, dijo en la reunión del G-20 que las naciones no habían logrado encontrar soluciones a las crecientes divisiones globales. Como presidente del G-20 este año, Modi advirtió el jueves que los países no estaban logrando los objetivos principales de la gobernanza global (prevenir guerras y fomentar la cooperación internacional en temas comunes) y que los impactos se estaban sintiendo más en el mundo en desarrollo.

"Se reúnen en un momento de profundas divisiones globales", dijo Modi a los ministros de Relaciones Exteriores en un mensaje grabado. "Es natural que sus discusiones se vean afectadas por las tensiones geopolíticas del día. Todos tenemos nuestras posiciones y nuestras perspectivas sobre cómo se deben resolver estas tensiones".

La conversación entre Blinken y el ministro de relaciones Exteriores de Rusia, Sergei Lavrov, fue la primera en persona desde que Rusia inició su guerra en febrero de 2022. Blinken se acercó a Lavrov durante unos 10 minutos, con el objetivo de transmitir tres mensajes clave, según un alto funcionario del Departamento de Estado.

Instó a Rusia a reincorporarse al tratado de armas nucleares New Start, dijo el funcionario, después de que suspendió formalmente la implementación del tratado el jueves de la semana pasada. También presionó a Rusia para que liberara al exmarinero estadounidense Paul Whelan y su detención en Estados Unidos y enfatizó el continuo apoyo de Estados Unidos y sus aliados a Ucrania "durante el tiempo que sea necesario".

"Le dije al ministro de Relaciones Exteriores lo que yo y tantos otros dijimos la semana pasada en las Naciones Unidas, y lo que muchos de los ministros de Relaciones Exteriores del G-20 dijeron hoy: ponga fin a esta guerra de agresión, participe en una diplomacia significativa que produzca una paz justa y duradera", afirmó Blinken a los periodistas en Nueva Delhi.

La portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia, Maria Zakharova, dijo que los dos diplomáticos hablaron brevemente a pedido de Blinken. "No hubo conversaciones ni reuniones", dijo

Zakharova, según la agencia de medios estatal rusa TASS.

Los dos hombres habían hablado una vez por teléfono desde que Rusia invadió Ucrania en febrero de 2022 y asistieron juntos a cumbres durante el año pasado, pero no se habían reunido uno a uno. Blinken había dicho antes de la reunión que no tenía intención de conversar directamente con su homólogo ruso, pero señaló que participarían juntos en algunas sesiones conjuntas.

La semana pasada, Putin dijo en un discurso que Moscú se alegraría de New Start, el último tratado importante de control de armas nucleares que queda entre Estados Unidos y Rusia, y prometió continuar la campaña militar en Ucrania a medida que se ensanchaba la brecha diplomática entre Moscú y Occidente.

En su conversación con Lavrov, Blinken reiteró el apoyo de EEUU y sus aliados a Ucrania en su lucha por defender su integridad territorial contra la agresión rusa, manifestó un alto funcionario del Departamento de Estado. La intención, dijo el funcionario, era disuadir a Moscú de "cualesquier noción de que nuestro apoyo podría estar vacilando o el apoyo de nuestros aliados y socios podría estar vacilando".

En Europa, mientras tanto, han crecido las dudas sobre la capacidad de Ucrania para reconquistar todo su territorio, y Alemania, Francia y Reino Unido han llegado a ver la posibilidad

de fortalecer los lazos entre la OTAN y Ucrania como una forma de alentar a Kiev a iniciar conversaciones de paz con Rusia a finales de este año, han asegurado funcionarios de los tres gobiernos.

Blinken dijo a los periodistas después de la reunión del jueves que Rusia y China fueron los únicos dos países que rechazaron una declaración colectiva del G-20 condenando la guerra en Ucrania. Como resultado, la reunión emitió solo una declaración del presidente en lugar de un comunicado conjunto habitual.

La semana pasada, los ministros de finanzas del G-20 no lograron ponerse de acuerdo sobre una declaración conjunta sobre la economía global en conversaciones en Bangalore, India, luego de que Rusia y China rechazaron la caracterización de la guerra en Ucrania. En cambio, la reunión de dos días resultó solo en lo que se describió como un "resumen del presidente", que decía que "la mayoría de los miembros condenaron energicamente la guerra en Ucrania" y que hubo "diferentes evaluaciones de la situación y las sanciones".

El ministro de Relaciones Exteriores de China, Qin Gang, también estuvo presente, aunque él y Blinken no hablaron en privado, dijeron las autoridades. Esta semana, Blinken y varios otros funcionarios de la administración Biden manifestaron nuevamente que China está considerando brindar asistencia letal a Rusia para apoyar su guerra en Ucrania y advirtieron sobre las consecuencias que enfrentaría Beijing si cumpliera con tales compromisos, incluyendo sanciones.

"Esta es una preocupación compartida", dijo Blinken. "Muchos otros socios han planteado esto, no solo con nosotros, sino también directamente con China, incluso aquí hoy".

El mes pasado, Blinken y Wang Yi, el principal diplomático de China, intercambiaron acusaciones sobre el derribo de un globo chino en una reunión en la Conferencia de Seguridad de Munich. Blinken había pospuesto previamente un viaje planeado a Beijing después de que EE. UU. detectara el globo de vigilancia.

con información de medios Opinión.salcosaga@hotmail.com @salvadorcosio1

Con la toma de protesta del Consejo Consultivo de la Oficina de Jalisco en Los Ángeles

Fortalecerá Jalisco agenda económica internacional

* Fue presentada Filma Jalisco, política pública que busca impulsar la producción audiovisual en la Entidad.

MERIDIANO/GDL, jal.

Con el propósito de potenciar la agenda económica, de internacionalización, y relaciones

Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
pamerialandino@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Vallarta, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.29.75

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPOMEX Número 1981-12389-001. Certificado de Licitación de Comercio 2963. Título reservado por la SEP 1587-63. Sistema Internacional de Publicaciones Seriales ISSN 0022-1854/2019-018. Registro C.O.P.A.M.E.C. 153. Registro CANACINTRA 3240. Registro ANESEM 6029-93. Las colaboraciones que tengan sus escritos sin autorización del contenido de sus artículos, No devuelven de derechos originales, aunque no se publiquen. Toda la información y correspondencia a este periódico deben ser dirigidas a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. **MERIDIANO** es una Marca Registrada. Toda distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco, es una Representación comercial de la CDMX México Mexicano Mexicano S.A. de C.V. Lic. Sebastián No. 13490 Col. del Valle, México. Distribución directa en la CDMX, La zona metropolitana de Jalisco y en los estados de Jalisco, Guerrero, Oaxaca, Nayarit, Colima y Michoacán. Oficina General, editorial y México Independencia 8232 C.P. 48110, Apartado Postal 4501, Puerto Vallarta, Jalisco.

comerciales y de inversiones con Estados Unidos, la Coordinación General Estratégica de Crecimiento y Desarrollo Económico (CGEYDE), tomó protesta al Consejo Consultivo de las Oficinas de Jalisco en Los Ángeles, como parte de la estrategia tripartita entre Gobierno, sector privado y universidades.

Para Xavier Orendáin De Obeso, titular de la CGEYDE, la estrategia de los Consejos Consultivos permitirá definir una agenda colaborativa con programas, proyectos y acciones entre el sector empresarial de Jalisco y el país norteamericano.

Además de que fortalecerá la palabra del Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, en su compromiso de crear agenda en el exterior, de poder servir a nuestra comunidad empresarial de Jalisco para que crezcan sus mercados para que encuentre en México y particularmente en Jalisco, oportunidades y construya este puente en donde esas oportunidades se vuelvan una realidad.

Por su parte Gustavo Martínez Siancal, cónsul general de México en Los Ángeles, afirmó que "Consideramos que la formación de este Consejo Consultivo abre grandes posibilidades para que crezca la colaboración y participación de los distintos actores. También para trabajar sobre las diversas aristas y temas de la relación Jalisco-Los Ángeles sobre todo en materia de desarrollo económico". Vicente Ortiz, miembro de la Asociación de Jaliscienses Unidos en Acción (AJUA), destacó que "Desde hace años hemos estado haciendo intercambios empresariales y Jalisco tiene un gran potencial para un gran crecimiento.

Tenemos muchas propuestas como la ruta del tequila de los Altos de Jalisco, ahí hay una gran oportunidad para inversionistas.

Buscamos también impulsar la hermandad de Jalisco y California.

Durante la sesión integrantes del Consejo destacaron la importancia de sumar esfuerzos para el impulso al ecosistema de innovación y alta tecnología a través de política pública Filma Jalisco, que busca convertir al Estado en el hub filmico más importante de Latinoamérica, lo que ha dado un paso para atraer producciones nacionales e internacionales a través de Cash Rebate, con una bolsa de 100 mdp a los cuales podrán acceder por un reembolso en efectivo.

Además, por parte de Esteban Estrada, director general de la Agencia Estatal de Entretenimiento de Jalisco (AEJE), fue presentada Filma Jalisco, que busca convertir al Estado en el hub filmico más importante de Latinoamérica, lo que ha dado un paso para atraer producciones nacionales e internacionales a través de Cash Rebate, con una bolsa de 100 mdp a los cuales podrán acceder por un reembolso en efectivo.

Yannett Navarro integrante de la AJUA destacó que Los Ángeles son una ventana para las mipymes en eventos: "El 5 y 6 de mayo tendremos el Agave Fest en el Pershing Square donde vamos a invitar a más de 25 tequileros, mezcaleros y raiceros para que traigan sus productos. También tendremos el Taco & Tequila Fest en Long Beach el 24 de junio donde vendrán empresarios jaliscienses, y por supuesto Fiestas de Octubre", aseguró.

La estructura del Consejo Consultivo de Jalisco en Los Ángeles está presidida por el Gobernador del Estado, un Presidente Ejecutivo, un Secretario Técnico, un Coordinador General

y las cinco secretarías que integran la CGEYDE: Secretaría de Desarrollo Económico (Sedece), de Innovación, Ciencia y Tecnología (SICYT), Agricultura y Desarrollo Rural (Sader Jalisco), Turismo (Sectorjal) y Trabajo y Previsión Social (STPS).

También serán miembros las cúpulas empresariales en Jalisco - Cámara de Comercio, CCIJ, Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index), la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (Caniet), la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana, (ANIERM), el Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco (CAAJ), el Consejo Regulador del Tequila (CRT), Los Angeles Area Chamber of Commerce, The United States Mexico Chamber of Commerce, AJUA, Misalud Health, la US-MX Business Association, NorthGate Market y la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

Para saber: -Las Oficinas de Jalisco en Estados Unidos se ubican en: Chicago, Los Angeles, Texas y Washington.





De la mano del Profe Michel

La transformación también se hace presente en el Coapinole

* Las diferentes áreas del gobierno municipal realizaron acciones de mejora y mantenimiento, con especial énfasis en la zona de la laguna

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con las tareas de rehabilitación y rescate de espacios públicos, de la mano del alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, la transformación sigue llegando a todos los rincones de Puerto Vallarta.

Este viernes las acciones llegaron a la colonia Coapinole, con especial énfasis en la zona de su laguna, en donde los equipos de las diferentes áreas del Ayuntamiento se dieron a la tarea de limpiar, podar, pintar y reparar los juegos infantiles, además de reparar las vialidades cercanas y balizar.



A la orilla de la playa Flamings

Aparecen cientos de peces muertos

* Autoridades, en coordinación con el sector hotelero, recogieron varios ejemplares para ser analizados en el laboratorio, en tanto que el resto fueron recogidos y enterrados

Agencia Quadratin
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Por causas aún desconocidas cientos de peces amanecieron muertos a la orilla de la playa Flamings en Puerto Vallarta. De acuerdo a los primeros reportes por parte del área de Ecología Municipal se tratan de peces conocidos como flecha, los cuales aparecieron este viernes en la orilla.

Para determinar la causa de su muerte, las autoridades, en coordinación con el sector hotelero,

recogieron varios ejemplares para ser analizados en el laboratorio, en tanto que el resto fueron recogidos y enterrados, según detalló Ricardo Cerezo Ortiz, titular del área de Ecología de Puerto Vallarta.

Este fenómeno de acuerdo a especialistas, puede ser causado por varios factores: el que los peces hayan quedado atrapados en una corriente y arrojados a la orilla del mar; la falta de oxigenación en el agua o alguna marea roja, incluso ahuyentados por algún depredador.



Se expanden las ondas hertzianas en el municipio

Profe Michel da bienvenida a una nueva radiodifusora

* Abre sus instalaciones a un costado de la Unidad Municipal Administrativa (UMA), cuyo director general es el experimentado comunicador Carlos Martínez Macías

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, dio la bienvenida a una nueva radiodifusora en Puerto Vallarta, "Paralelo 20, La coordenada informativa", que desde el pasado lunes transmite a través de la frecuencia 650 de AM.

La tarde de este viernes se realizó la ceremonia del corte de listón de esta empresa de radiodifusión social que tiene sus instalaciones a un costado de la Unidad Municipal Administrativa (UMA), cuyo director general es el experimentado comunicador Carlos Martínez Macías,

quien explicó que por medio de espacios informativos y contenidos de diversos temas, se propone atender la problemática y necesidades de la población vallartense y de la región.

El Profe Michel felicitó a los empresarios por realizar este esfuerzo para sumarse a la oferta de radiodifusión de esta región y les deseó suerte en este naciente proyecto. "Puerto Vallarta los recibe con los brazos abiertos a ustedes que traen un mensaje positivo para los habitantes de esta región, que es lo que la gente realmente escucha".



Buena la CU

PLÁTANO Macho kilo a sólo \$44.85 *máximo 5 kilos por cliente*	MANGO Ataulfo kilo a sólo \$49.90 *máximo 5 kilos por cliente*	MANGO Haden kilo a sólo \$49.90 *máximo 5 kilos por cliente*	CAMARÓN Chico sin Cabeza Kilo a sólo \$204.90	FILETE De tilapia grande kilo a sólo \$99.90	PULPO Fresco Kilo a sólo \$239.90
NARANJA Jugosa kilo a sólo \$19.85 *máximo 5 kilos por cliente*	LIMÓN Persa sin semilla kilo a sólo \$49.85 *máximo 5 kilos por cliente*	MANDARINA Kilo a sólo \$32.85 *máximo 5 kilos por cliente*	CHILE VERDE Para Rellenar kilo a sólo \$19.85 *máximo 5 kilos por cliente*	FRESA Domo de 450g a sólo \$59.85 *máximo 5 Domos por cliente*	PILONCILLO Cono Reynaga® Kilo a sólo \$65.90
			UVA Pasa Thompson Calinda® Kilo a sólo \$94.90	TOSTITOS® Salsa Verde o Flamín® Hot Sabritas® de 240g 2 x \$83.90	

Frutas y Verduras

PEPINO Cifollo Pickle kilo a sólo \$16.85 *máximo 5 kilos por cliente*	UVA Red globo kilo a sólo \$69.85 *máximo 5 kilos por cliente*	MANZANA Roja Escolar kilo a sólo \$29.85 *máximo 5 kilos por cliente*	AGUACATE Hass kilo a sólo \$35.90 *máximo 5 kilos por cliente*
Variedad de NOPAL A granel kilo a sólo \$29.85 *máximo 5 kilos por cliente*	MANZANA Gala Bolsa de 600g a sólo \$25.90 *máximo 5 bolsas por cliente*	CEBOLLA Blanca Procesada kilo a sólo \$17.90 *máximo 5 kilos por cliente*	MELÓN Chino kilo a sólo \$28.90 *máximo 5 piezas por cliente*
ZAMAHORIA A granel Kilo a sólo \$9.85 *máximo 5 kilos por cliente*	CALABAZA Americana kilo a sólo \$19.85 *máximo 5 kilos por cliente*	REPOLLO a sólo \$16.85 *máximo 5 piezas por cliente*	JICAMA Kilo a sólo \$14.85 *máximo 5 kilos por cliente*

Salchichonería y Lácteos

JAMÓN AMERICANO, BOLTANAS Y MORTADELAS Empacadas de Origen 3 x 2 a sólo \$162.90	SALCHICHA Para Asar CHIMEX® pieza de 800g a sólo \$69.90	IMITACIÓN Queso Chester Farmers Menoniten® pieza de 485g a sólo \$83.50	DANONE YOGHURT Batido Saborizado o Natural DANONE® Pieza de 900g a sólo \$31.90
JAMÓN Virginia de Pavo KIR® a sólo \$162.90	SALCHICHA Para Asar Campestre Baraf® pieza de 500g a sólo \$64.90	PAPA Corte Delgado Oma s/s Haus de 450g a sólo \$36.90	CARNE Para Hamburguesa Older Grill® pieza de 560g a sólo \$49.90

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

PIERNA Y MUSLO De pollo Nacional kilo a sólo \$27.90	POLLO Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo a sólo \$51.90	PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo a sólo \$91.90	PASTEL 3 LECHEs Tradicional No.10 o 1/4 de Plancha a sólo \$134.90	FILETE De pechuga de pollo a granel kilo a sólo \$92.90
DIEZMILLO De Res Sin Hueso Selecta® Kilo a sólo \$191.90	MOLIDA De res 95-5 kilo a sólo \$104.90	PULPA Negra de res kilo a sólo \$179.90	CHAMBARETE De Res kilo a sólo \$109.90	

Comida y Algo Más

ACEITE Puro de soja Nutrioli® de 850ml Pieza a sólo \$48.50	BOTANAS Sabritas® Fritos® de 180g de Chile y Limón, Sal y Limón, Fritchurrumais® de 200g o Rancharitos® de 160g 2 x \$55.90
ENSALADA De Vegetales o Legumbres HERDEZ® de 220g Pieza a sólo \$8.50	MARINA De Maíz Minsa® de 1kg 2 x \$35.50
SALSA Tipo catsup Squeeze Del Monte® de 370g Pieza a sólo \$16.50	GALLETAS Clásica Chokis® Gamesa® de 228g 2 x \$59.90
CAFÉ Soluble NESCAFÉ® Dolca® de 170g Pieza a sólo \$74.90	BEBIDA Jumex® de 300ml Durazno, Manzana o Uva 4 x \$23.90
CAFÉ Soluble NESCAFÉ® Dolca® de 170g Pieza a sólo \$74.90	CEREAL Choco KRISPIs Kellogg's® de 540g Pieza a sólo \$54.90

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar

PAÑAL KLEEN Bebé Suavelastic® Flex Grande con 38 piezas a sólo \$2309.00	PAÑAL HUGGIES® Ultra Comfort Nino Nita etapa 5 con 40 piezas a sólo \$2499.00
PAÑAL KLEEN Bebé Suavelastic® Flex Jumbo con 38 piezas a sólo \$2329.00	PAÑAL KLEEN Bebé Suavelastic® Grande con 60 piezas a sólo \$225.00
PAÑAL HUGGIES® Supreme Recién Nacido con 38 piezas a sólo \$1399.00	COLCHÓN Lili® Individual a sólo \$1399.00
PAÑAL KLEEN Bebé Suavelastic® Flex Grande con 38 piezas a sólo \$2309.00	PAÑAL HUGGIES® Supreme Recién Nacido con 38 piezas a sólo \$1399.00
PAPAL HIGIÉNICO Kleenex® brand de 364 HD con 4 piezas a sólo \$27.50	PAPAL HIGIÉNICO Suavel® de 325 HD con 4 piezas a sólo \$22.90

ARESMAS



CALDILLO DE CAMARÓN
Trozo de 1.500g
Trozo de Caldo

a sólo
\$76.90



TENTÁCULO
De calamar
Kilo

a sólo
\$119.90



JUGO
De verduras V8
Campbell's®
de 340 ml

a sólo
2x \$17.90



MAYONESA
Con jugo de limón
McCormick®
de 285g

Pieza a sólo
\$33.90



ATÚN
En agua
ó en aceite
Mazatún®
de 130g

3x \$49.90



BEBIDA
Big Cifrut®
de 3030 ml

Pieza a sólo
\$23.50



REFRESCO
Pepsi®
Cola
de 3 L

Pieza a sólo
\$38.90



GALLETAS
SALADITAS®
Gamesa®
de 504g

a sólo
\$49.90



PASTA
Para sopa
LA MODERNA®
de 200g

3x \$23.90



ACEITE
Vegetal
Ave®
de 850 ml

Pieza a sólo
\$37.50

Todo Para Tu Fiesta



GALLETAS Emperador®
Gamesa® de 273g
chocolate, Combinada y
Mintililo Pirueta de 288g

2x \$54.90



SERVITALLA
Pétalo®
Multicorte
180 hojas

Pieza a sólo
\$23.50

USO EN EL CONSUMO DE ESTE PRODUCTO ES MÓDICO PARA LA SALUD!



WHISKY
BUCHANAN'S®
12 años Deluxe
de 750 ml

Pieza a sólo
\$825.50



VINOS DE MESA
ALMA MORAS
De 750 ml
LAS MORAS,
BAREFOOT®
o Gato Negro
Pieza

3x2



WHISKY
JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Roja
de 700ml

Pieza a sólo
\$329.00



WHISKY
JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Negra
de 750ml

Pieza a sólo
\$839.90



TEQUILA Reposado
CABRITO® de 750 ml
con CABRITO®
de 250ml

\$175.00



VODKA ABSOLUT®
Regular y
Sabores de 750ml

\$319.00

Baño y Recamara | Babylandia



BLANQUEADOR
UltraGel Visible
Cítrico Coral®
de 950 ml

\$25.90



DETERGENTE
en Polvo
Regular Ariel®
de 750g

\$27.90



DETERGENTE
Líquido
Rincolor Ariel®
de 5 L

\$184.00



SUAVIZANTE
Libre Enjuague
Downy®
de 1.4 L
Brisa Fresca,
Floral o Pureza
Silvestre

2x \$99.00



LIMPIADOR
Oxigénico, Floral, Frescura
o Manzana Verde
Brasso® de 870 ml

\$12.90



DETERGENTE
Liq. Para Trastes
Axlon® Limón
de 750 ml

\$29.90



ALIMENTO P/Perro Adulto,
de Pollo, Cordero ó
Carne Pouch de 180g
Dog Chow®

5x \$49.90



FIBRAS, TELAS Y GUANTES
Scotch Brite®

30% de descuento



LÍNEA PARA LIMPIEZA
Reynera®

30% de descuento

Higiene y Belleza



SHAMPOO
O Acondicionador
PANTENER®
de 750ml o
SHAMPOO
Head & Shoulders®
de 650ml

2x \$170.00



SHAMPOO
o Acondicionador
sedal®
Pieza
de 620ml

2x \$85.00



DESODORANTES
En Aerosol Secret®
de 90g Old Spice®
o Gillette® Pieza

2x \$99.00



DESODORANTE
En Aerosol Secret®
de 90g Old Spice®
o Gillette® Pieza

2x \$87.00



TINTE
NOLLESTON®
Excepto Paquetes
y Recetador de Raíz

2x \$110.00



TINTE
IMÉVIA®
Preference®
Excepto Paquetes

2x \$140.00



SHAMPOO o Acond.
SAVILLE® de 730ml
Excepto Leche de Coco,
Almendra o Anticaspa

2x \$70.00



SHAMPOO o Acond.
CAPRICE®
Especialidades
Pieza de 750ml
(Excepto Anticaspa)

2x \$80.00



CREMA CORPORAL
NIVEA®
En Aerosol NIVEA®
Pieza de 150ml

2x \$120.00



DESODORANTE
En Aerosol NIVEA®
Pieza de 150ml

2x \$100.00



CREMA DENTAL
Colgate®
Triple Acción
Pieza de 100 ml

2x \$49.90



JABÓN DE TOCADOR
En Barra Escudo®
SPACK Azul, Blanco
o Royal Vitamina E

\$52.50



COSMÉTICOS
L'ORÉAL®

30% de descuento



PAÑAL
Mediano o Grande
con 10 pañales

10% de descuento



PAÑAL
TENA® Para Adulto
Mediano ó Slip
Grande con 10 pañales

10% de descuento



TRATAMIENTOS FACIALES
GARNIER®

30% de descuento



PANTALLA
SAMSUNG®
4K Smart TV
LED de 55"

\$8,490.00



LÁMPARAS LED
ETCO®
red-dot® piezas

4x2



PANTALLA
SANSUI®
Smart TV 4K
Android de 55"

\$5,990.00



ACEITES, ADITIVOS Y ANTIRONGOS
BARDAL®
(Excepto Doy Pack)

30% de descuento



PANTALLA
SILO® FULL HD
Smart TV de 43"

\$3,990.00



LLANTAS
Torrey®
y Austone®
Para Auto

25% de descuento



PANTALLA
HARMONITEC®
4K Smart TV
de 55"

\$7,990.00



ACEITE
P/Motor Monog.
QUAKER STATE®
10-40 de 946 ml

\$99.90



BAÑE
HARMONITEC®
de 8" con Microondas

\$499.00



ACEITE
P/Motor Multigr.
QUAKER STATE®
10W-40 de 946 ml

\$99.90



MARTA
Vienna Kartell®
Chocolate o
Terracota de 16"

\$189.90



ACEITE
Para Motor 4K
Doy Pack
BARDAL®
Pieza a sólo

\$109.90



MARTA
Vienna Kartell®
Chocolate o
Terracota de 24"

\$284.90



BOLSAS
De Playa
Del Depto.
de Regalos

30% de descuento



PAÑAL
TENA® Para Adulto
Mediano ó Slip
Grande con 10 pañales

10% de descuento



LENTE
De sol
Excepto
SucoPa,
Bonita
(Care, y
Fashion)

30% de descuento



SOMBREROS
(Excepto
FASHION®
y LIVING
IT ALL)
Del Depto.
de Regalos

30% de descuento



REFRIGERADORES Y LAVADORAS
De Enseres
Mayores

30% de descuento



TODA LA LÍNEA
De Natación
Feri®

25% de descuento



SANDALIAS
Mahawaa®
y Teysa®

30% de descuento



DISFRAZ
PRIMAVERA®
Para
Bebés

\$149.90



TRAJES DE BAÑO
Para Niños

\$129.90



HUARACHES
Para Bebés

\$89.90



SHORTS
Para Damas

\$179.90



LOZA
Suelta
Gibson®

50% de descuento



REFRIGERADORES Y LAVADORAS
De Enseres
Mayores

30% de descuento



UTENSILIOS
De Cocina
Iliko®

30% de descuento



SARTENES
Cinsa®
De 24 Cm.

30% de descuento

LOS DESCUENTOS SOLO APLICAN EN EL PRECIO NORMAL

Las ilustraciones no necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones "3x2", "2x1" y "4x3" son validas únicamente en artículos de la misma marca y línea

PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS DE SÁBADO 04 A LUNES 06 DE MARZO DEL 2023.
En sus Tiendas de Autoservicio Ley de esta Ciudad.
EXCEPTO DONDE SE INDIQUE Y
MERCANCÍA QUE NO SEA PARTE DE SU SURTIDO.

Con el Foro: Alianza por la Educación

Vinculan estudiantes y ciudadanos con el sector laboral de la ciudad

- * El evento se llevará a cabo este martes 07 de marzo, de 9:00 de la mañana a 2:00 de la tarde, en UNIVA Puerto Vallarta
- * Las empresas que aún deseen participar podrán hacerlo a través del enlace <https://forms.office.com/r/rjnWS1WmKc>

MERIDIANO/Puerto Vallarta

En una estrecha colaboración, el gobierno municipal que encabeza el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través de la Subdirección de Desarrollo Empresarial, participa con la UNIVA Puerto Vallarta en la realización del Primer Foro: Alianza por la Educación - Juntos Construyendo tu futuro, un encuentro entre la universidad, empresa y gobierno.

Este foro se realizará el próximo martes 07 de marzo, de 9:00 de la mañana a 2:00 de la tarde, en las instalaciones de UNIVA Puerto Vallarta. Su objetivo, es impulsar la formación de talento humano altamente capacitado y certificado, que amplíe su desarrollo personal y profesional y se integre al sector productivo con un proyecto de carrera y vida, dando también la oportunidad para que los estudiantes de educación media superior y superior puedan integrarse a la vida productiva de la región.

Para ello, se convoca a empresas locales que cuenten con espacios laborales a inscribirse a través de la liga <https://forms.office.com/r/rjnWS1WmKc>, quienes instalarán stands dentro de las instalaciones de UNIVA Puerto Vallarta para dar a conocer su oferta, en tanto estudiantes de diferentes instituciones y público en general,

podrán acercarse a ellas y en caso de encontrar una vacante a su medida, podrán en un segundo paso, recibir una capacitación y certificación en su oficio e integrarse en el próximo periodo vacacional a estos establecimientos.

Esto, se convierte en una importante oportunidad para los estudiantes, pues podrán encontrar un puesto laboral,

aún si no han concluido sus estudios, y combinarlo con su actividad académica, quienes recibirán una capacitación y certificación en la rama en la que se estén especializando, y en caso de que la empresa desee continuar con sus servicios una vez concluidas las vacaciones, podrán acceder a un plan de carrera.



Firman convenio de colaboración con el DIF Puerto Vallarta

Medio Maratón y Carrera Recreativa de SEAPAL serán un evento con causa

- * Lo recaudado será destinado a beneficio de la población que más lo necesita

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Tras la firma de un convenio de colaboración entre SEAPAL Vallarta y el Sistema DIF Vallarta, el XII Medio Maratón y la XXII Carrera Recreativa serán eventos con causa destinados al recaudado en apoyo a los sectores vulnerables que lo requieren, los cuales darán broche de oro a una serie de actividades por el Día Mundial del Agua 2023.

Fue durante un acto protocolario que se dio formalidad a esta colaboración, el cual fue encabezado por Jorge Alberto Castillo Núñez, titular del organismo operador, así como por María de Jesús López Delgado y José Roberto Ramos Vázquez, presidenta y director del Sistema DIF Municipal, de manera respectiva.

En su participación, Jorge Castillo, se mostró complacido por la unión de estas dos familias que trabajan por los vallartenses, a través de un gesto que será de beneficio para la población más vulnerable.

"Sabemos que van a hacer un muy buen uso de este recurso, es nuestro deseo que lo que se obtenga por la organización vaya directamente al

DIF sabemos de su buen corazón para llevar el apoyo a quienes más lo necesitan", sostuvo.

La presidenta del Sistema DIF, María de Jesús López, agradeció la suma de esfuerzos de todos los colaboradores del organismo operador del agua y la institución asistencial que contribuyen con la logística y organización de este noble proyecto.

El convenio establece que todo lo recaudado será destinado en apoyo de la niñez que se encuentra bajo resguardo en el albergue infantil "Vida Nueva" del organismo asistencial, para mejorar las condiciones y atender necesidades del lugar.

La carrera tendrá lugar el día domingo 26 de marzo del presente año en la Unidad Deportiva Agustín

Flores Contreras. Los puntos de inscripción para la carrera con causa continúan habilitados en las oficinas del organismo, tal es el caso de la ubicada en la colonia Lázaro Cárdenas, Av. Francisco Villa esquina Manuel Ávila Camacho; El Pitillal Centro, Av. Prisciliano Sánchez 720; Coapimole, Guatemala 636; Ixtapa Centro, México 164 y Edificio UNIRSE, Av. Grandes Lagos 236, Fraccionamiento Fluvial Vallarta. La cuota de recuperación es de 350 pesos durante el mes de marzo.

También podrán registrarse en las oficinas de Comunicación Social del Sistema DIF Vallarta, ubicadas en Av. Paseo de las Palmas s/n col. Barrio Santa María (ex regional) de lunes a viernes en horario de 08:00 a 16:00 horas.



Cuenta ahora con una estación en Autlán de Navarro

Tren de los Valores Recorre Jalisco

- * Inicia operaciones la ludoteca fija instalada en la Casa de la Cultura

MERIDIANO/GDL, Jal.

El Tren de los Valores llegó al municipio de Autlán de Navarro el municipio de Autlán de Navarro un espacio que recibirá a niñas y niños de 4 a 12 años de edad y en el cual podrán disfrutar de actividades educativas y formativas a través de cinco estaciones de trabajo que fomentan sus habilidades por medio del juego.

La inversión otorgada por el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Jalisco, ascendió a 500 mil pesos destinados al diseño y equipamiento de la ludoteca, en tanto que el gobierno municipal aportó 250 mil pesos para realizar las adecuaciones pertinentes y habilitar el espacio al interior de la Casa de la Cultura, donde se encuentra ubicada.

"Estas ludotecas también incluyen lo que es educación digital, en colaboración con Google for Education y Digital Family, que es el panel de Google, además de implementar el programa de Blindaje emocional denominado Blindy para la prevención de conductas de riesgo, la validación del ser, las relaciones interpersonales y sobre todo la resolución de conflictos", indicó José Martín Díaz de León, Director de Atención a la Primera Infancia y Estrategias Formativas del organismo estatal.

También contará con club de tareas, que es una manera de apoyar a las madres trabajadoras

para que cuando las niñas y niños salgan de su educación formal, puedan acudir a las Ludotecas tengan la confianza de que sus hijas e hijos permanecerán cuidados y atendidos a la vez que desarrollan sus habilidades personales.

Con la finalidad de atraer el interés de las niñas y niños, en su aprendizaje, los valores son representados por súper héroes tales como: Valentía (Vale), Solidaridad (Sol), Generosidad (Geny), Responsabilidad (Billy), Educación (Edu), Empatía (Pati) y Respeto (Beto).

Esta Ludoteca Fija operará en dos turnos, y está ubicada en Avenida Hidalgo #247, en la cabecera municipal. Mayores informes en el DIF Municipal o al teléfono 317 382 1614.

Para Saber Más

La red de ludotecas fijas en operación sigue creciendo gracias a la colaboración de los gobiernos municipales en coordinación con el Sistema DIF Jalisco así como con la participación de Fundaciones y empresas, actualmente se encuentran operando 11 ludotecas fijas en:

Amacueca, el Centro de Reinserción Femenil, Zapotlanejo, Jamay, Guadalajara (Lúdica) y Villita Miravalles, Tlajomulco de Zúñiga, Erzatlán, Poncitlán (San Pedro Itzicán) y Autlán de Navarro. Conoce más de este proyecto en el siguiente sitio: <https://ludotecas.difjalisco.gob.mx> (<https://ludotecas.difjalisco.gob.mx/>)



Sin arbitrariedades en Puga: Echeagaray

Apoyo a cañeros con apego a la ley

* *“Ya existe la presunción en principio de la existencia de delitos cometidos en contra de los trabajadores del ingenio, estamos a la espera de que, una vez integrada la carpeta de investigación pudiera darse el aseguramiento”, anunció el secretario general de Gobierno, Juan Antonio Echeagaray Becerra*

Oscar Gil

Con apego a la ley, el gobierno estatal coadyuva con productores y trabajadores del Ingenio de Puga, a fin de que su situación encuentre un acuerdo que lo beneficie, sostuvo el secretario general de Gobierno, Juan Antonio Echeagaray Becerra.

Dijo también, que las denuncias correspondientes ya han sido interpuestas y se apegan al marco legal para proceder en apoyo de las familias en desamparo: “Ya existe la presunción de delitos cometidos en contra de los trabajadores del ingenio, estamos a la espera de que una vez integrada la carpeta de investigación pudiera darse el aseguramiento y con éste mismo la definición de quién en base a una huelga que hay, un conflicto de carácter laboral, pudiera otorgarles en depósito a los trabajadores y poder entrar a la rehabilitación de la planta del Ingenio de Puga y

hacer los trabajos necesarios para que inicie la próxima zafra”.

Recalcó que como autoridad no se puede andar o actuar de manera furtiva: “Si nosotros como gobierno exigimos el respeto a la ley, el respeto a los derechos, también debemos de concluir con este procedimiento, no podemos de manera arbitraria ingresar, porque insisto, sigue siendo propiedad de particulares y sólo podemos ingresar para no cometer un delito, a través del mandamiento de una autoridad competente que nos permita el ingreso, los inventarios, la rehabilitación y el funcionamiento del ingenio”.

Afirmó que cuando se asegura un bien, sea mueble o inmueble, esté bien que se asegura debe de estar alguien responsable a su cuidado: “En ese momento se le entrega en depósito a los trabajadores para que ellos lleven a cabo los trabajos de

rehabilitación, ya hay un acuerdo con ellos y con una empresa que está dispuesta a invertir los recursos necesarios para ir cubriendo adeudos e ir dando viabilidad a la siguiente zafra que ya la tenemos en puerta”.

Finalmente, al hablar sobre la manera en que pudiera accionar la administración estatal, el secretario general de Gobierno destacó: “Los dueños aún siguen sin dar la cara, pero insisto en que hay varias vías, hay la expropiación, hay la administración por adjudicación en remate de un procedimiento laboral, hay el abandono de bienes por un proceso penal, o sea hay tres vías que se están explorando cuál es la vía más rápida porque el tiempo apremia y no podemos seguir sosteniendo a nuestros hermanos trabajadores sin que ellos tengan sus ingresos por más de seis meses”.



La preparación transforma vidas

Busca ICATEN que ciudadanos se capaciten para mejorar su vida

* *Se ofrecen cursos de capacitación en diversos oficios: tabla roca, carpintería, cultora de la belleza, gastronomía, electricidad, fontanería, corte y confección, decoración de uñas, entre otros, explicó la directora general de la institución, Marisol Sánchez Navarro*

Fernando Ulloa Pérez

Con el propósito de motivar a los ciudadanos a integrarse a los cursos de capacitación que ofrece el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Nayarit (ICATEN), durante este fin de semana se instaló la primera feria para el emprendimiento en la Plaza Principal de Tepic.

Por tal motivo, el ICATEN mostrará a los ciudadanos una amplia exposición relacionada con los cursos de capacitación que se ofertan en este instituto.

La directora general de esta

dependencia del gobierno estatal, Marisol Sánchez Navarro, explicó que se ofrece al ciudadano cursos de capacitación en diversos oficios: tablaroca, carpintería, cultora de belleza, gastronomía, electricidad, fontanería, corte y confección, decoración de uñas, entre otros.

El ICATEN es la universidad del pueblo y las puertas están abiertas para todas aquellas mujeres y hombres que desean emprender cualquier oficio que les permita llevar el sustento a sus hogares.

“Una capacitación transforma vidas”, finalizó.



Todavía son minoría

Mujeres taxistas más confiables que los hombres

* *Al preguntar a la dirigente de los Taxis Rosas, si han sufrido algún tipo de acoso por parte de los pasajeros, la entrevistada respondió que en ocasiones los hombres les hacen insinuaciones que terminan cuando el carro de alquiler llega al destino del usuario*

Fernando Ulloa Pérez

De acuerdo a lo declarado por Elizabeth Gamboa, dirigente de Taxis Rosas, aseguró que las mujeres en general confían más en ellas al momento de abordar los carros de alquiler.

Incluso, aseveró que las madres de familia piden que sean las mujeres taxistas quienes pasen a sus domicilios para llevar a sus hijas a las preparatorias o secundarias de la capital nayarita.

Al preguntarle cuántas unidades de los Taxis Rosas ofrecen

el servicio en la capital del estado, Elizabeth Gamboa respondió que solo son ocho carros de alquiler: “Por lo pronto en el sindicato de nosotros son ocho unidades las que están laborando, porque por fallas mecánicas cuatro carros están detenidos”.

Finalmente, al preguntar a la dirigente de los Taxis Rosas, si han sufrido algún tipo de acoso por parte de los pasajeros, la entrevistada respondió que en ocasiones los hombres les hacen insinuaciones que terminan cuando el carro de alquiler llega al destino del usuario.

Difieren audiencia de Roberto por falta de traslado; rechazan videoconferencia

* *En expediente FIRCAES no ha sido posible cumplir resolución de amparo; ex gobernador pide estar junto a abogados*

Por OSCAR VERDÍN CAMACHO/relatosnayarit

Un juez de Control difirió una audiencia relacionada con el ex gobernador Roberto “S”, debido a que no fue trasladado de la prisión federal El Rincón al Centro Regional de Justicia Penal en Tepic, una situación que se ha tornado problemática en las últimas semanas, en aparente acatamiento de nuevas medidas de seguridad.

La audiencia había sido programada para darse cumplimiento a una resolución de amparo que se ventila en el Juzgado Primero de Distrito, en relación con probables delitos en agravio del Fondo de Inversión y Reinversión para la Creación y Apoyo de Empresas Sociales del Estado de Nayarit (FIRCAES), dentro de la causa penal 1425/2020, una de las que se siguen al ex titular del Poder Ejecutivo (2011-2017).

A mediados del mes de enero, en este espacio se explicó de una audiencia mediante la cual se pretendió dar cumplimiento al amparo, dictando un nuevo auto de vinculación a proceso en contra de Roberto por el probable delito de ejercicio indebido de funciones en agravio del FIRCAES sin embargo, se conoce ahora, el Juzgado de Distrito no dio por cumplido, sin precisarse si ello tuvo que ver con la repetida expresión del imputado de que no escuchaba bien lo que se decía, puesto que se le enlazó desde el penal a través de medios



electrónicos, o porque el asunto fue atendido por un juez que no lo conoció desde el inicio.

Con ese antecedente, y dado que nuevamente Roberto apareció en la sala de audiencias a través de una pantalla, en una imagen borrosa y reclamando el por qué no era trasladado a su audiencia para estar junto a sus defensores como sí ha sucedido con otros imputados, expresando además que no escuchaba bien, el juez de Control decidió —tras un receso para que la administración del Centro Regional pudiera comunicarse a El Rincón— validar un incidente planteado por un abogado particular en el sentido de que se violarían los derechos de su cliente si se continuaba la audiencia en esas condiciones.

Si bien la representación de la Fiscalía General del Estado (FGE) consideró que si podría continuar la audiencia, el juez resolvió que no se contaban con las condiciones óptimas para su desarrollo, ni con un video claro ni con buen audio, advirtiendo además que de celebrarse, el Juzgado de Distrito tendría por no cumplir la resolución de amparo y ello generaría más retraso.

Se decidió entonces reprogramar la audiencia y dar tiempo para que la administración del Centro Regional ejecute los oficios permitidos para conseguir el traslado del imputado.

* Esta información es publicada con autorización de su autor, Oscar Verdín Camacho publica sus notas en www.relatosnayarit.com



Impartidas por la Comisión Local de Búsqueda en el interior del Estado

Continúan capacitaciones abiertas en municipios

* *Se les explica la Ley General en Materia de Desaparición Forzada, la Ley Estatal de Personas Desaparecidas y el Protocolo Homologado para la Búsqueda de Personas Desaparecidas y No Localizadas y las atribuciones que les corresponde aplicar al ser autoridades de primer contacto

MERIDIANO/GDL, Jal.

Como parte del compromiso de seguir capacitando a las autoridades primarias en materia de desaparición de personas, personal del municipio de Arandas, Jalisco, recibieron la información necesaria que requiere para actuar en caso de que se registre una desaparición en su territorio.

Alrededor de 20 personas de la Comisaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, de la Instancia Municipal de la Mujer, de Protección Civil y Bomberos, del Sistema de Protección Integral de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA) y del DIF Municipal, recibieron la capacitación, comprometiéndose

a replicar los conocimientos adquiridos con otros compañeros.

Durante la capacitación, se les explicó la Ley General en Materia de Desaparición Forzada, la Ley Estatal de Personas Desaparecidas y el Protocolo Homologado para la Búsqueda de Personas Desaparecidas y No Localizadas y las atribuciones que les corresponde aplicar al ser autoridades de primer contacto.

En la charla, el director de Gestión y Procesamiento de la Información de la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Jalisco, Xavier Valenzuela Ocegueda, les explicó el tipo de búsquedas que existen, los protocolos que deben aplicarse en

caso de que la persona desaparecida sea un hombre, una mujer, un adulto mayor, un menor o si pertenece a un grupo vulnerable.

Las y los asistentes, intercambiaron información, aclararon dudas e hicieron ejercicios simulando como deberían actuar ante una desaparición y la importancia de actuar de manera eficaz e inmediata, porque eso marcará la diferencia en una búsqueda y localización de una persona desaparecida.

Finalmente, se les hizo hincapié en tratar con calidad y calidez a las personas que acuden a presentar un reporte por la desaparición de un familiar, a no revictimizarlas y garantizar que darán todo su esfuerzo por localizarlo.



También supervisó las obras de reencarpentamiento en el ingreso a Barra de Navidad

Entrega Alfaro extensión de malecón de Melaque

* "Para dignificar toda la infraestructura vial que le da ingreso a Barra de Navidad, Melaque y San Patricio, estamos haciendo una inversión de 9 millones de pesos para arreglar la carpeta que estaba destrozada", explicó el mandatario.

MERIDIANO/GDL, Jal.

Continuando con la gira de trabajo por la Región Costa Sur, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, estuvo este jueves en el municipio de Cihuatlán, para supervisar dos obras en la Costalegre: el ingreso a Barra de Navidad y el malecón de Melaque, inversiones importantes para el turismo.

"Un gusto venir a este municipio de gente trabajadora y la puerta de entrada a la Costalegre de Jalisco, queremos anunciar la inversión que estamos realizando para dignificar toda la infraestructura vial que le da ingreso a Barra de Navidad, Melaque y San Patricio, estamos haciendo una inversión de 9 millones de pesos para arreglar la carpeta que estaba destrozada", explicó el mandatario.

Los trabajos que están en proceso de ejecución y están a cargo de la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública (SIOP), contemplan renovaciones aisladas,

colocación de carpeta asfáltica de 4 centímetros de espesor, y señalamiento horizontal, además de que en se acordó con el Presidente municipal, Jorge Salas Chávez, la recuperación y arreglos del andador y restitución de alumbrado público.

Posteriormente se trasladó a la localidad de Melaque, donde ya se terminó la primera etapa de la rehabilitación del malecón así como la ampliación, que tuvo una inversión de 15mdp; además recorrió las obras de la segunda etapa, que van a un 70 por ciento de avance y a las que se les destina 7.96 mdp, para un puente peatonal, una plazoleta andador de concreto lavado, la construcción de módulo de baños y pergolados.

También, en Melaque, se están interviniendo con 20 millones de pesos a la calle López Mateos, listos para ejecutar, la calle Reforma con 10mdp para resolver un tema de inundaciones, donde se harán obras hidráulicas, así como la calle Abel Salgado con 14 mdp.

"Hoy anunciamos inversiones importantes, que vamos a hacer en vialidades y reconstrucción de tramos carreteros porque queremos dignificar los ingresos a nuestras playas de las que estamos tan orgullosos como jaliscienses, vamos a terminar la obra de ingreso a Barra de Navidad, vamos a reconstruir el andador, vamos a coordinar la reconstrucción de la carretera 200 en el tramo que pasa por San Patricio", dijo el mandatario en la entrega del malecón. En el evento, el secretario del Sistema de Asistencia Social, Alberto Esquer, entregó programas sociales a los beneficiarios de Jalisco Incluyente y Mujeres Líderes del Hogar, así como el material deportivo para la Academia de Fútbol en beneficio de 60 alumnos inscritos en este municipio como parte de la estrategia Espacios para la Paz. Además entregó al presidente municipal las llaves de un camión para transporte escolar y grupos prioritarios.



Ven a la playa
— este puente —
del 17 al 21 de marzo 2023

A **12 MESES**
SIN INTERESES

Además descuentos del
10% y 19%
en tu boleto en tu regreso*
Comprando en página web y app

Vallarta Plus



33 3111 8770 www.vallartaplus.com

*PROMOCIÓN VÁLIDA DEL 01 AL 21 DE MARZO DEL 2023. 10% DE DESCUENTO APLICA EN TU BOLETO DE REGRESO CONTRA UN DOBLARE REDONDO. 19% DE DESCUENTO SE APLICA CONTRA UN PASAJE EN AVIATEL VUELTO VUELTO. VÁLIDA PARA BILLETOS EN CLASES TURÍSTICA, INAPM, MENOR E INFANTIL OTRAS PROMOCIONES. CAT. DE INFORMATIVO. CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES.